

Гуманитарный проект ГУО «Средняя школа №2 имени А.И. Дубосарского г.п. Шумилино»



- 1. Наименование проекта: "История в каждом уголке: Музей нашей школы"**
- 2. Срок реализации проекта: 12 месяцев с начала реализации**
- 3. Организация –заявитель, предлагающая проект: ГУО «Средняя школа №2 имени А.И. Дубосарского г.п. Шумилино»**
- 4. Цели проекта:**
Создание школьного музея, который станет центром сохранения и популяризации истории школы, вдохновляя учащихся на изучение своего образовательного наследия
- 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**
 1. Формирование у учащихся чувства гордости за свою школу и уважения к её истории через активное участие в музейной деятельности.
 2. Проведение экскурсий и лекций, направленных на изучение истории школы, её традиций и достижений, с использованием музейных экспонатов.
 3. Стимулирование творческого мышления и исследовательских навыков учащихся через создание выставок и проектов, связанных с историей школы.
 4. Установление связей с выпускниками и местным сообществом для сбора материалов и информации о школе, что поможет в создании более полной картины её истории.

| | |
|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------|
| 5. Организация мероприятий, таких как дни открытых дверей и тематические выставки, для привлечения внимания к школьному музею и его роли в культурной жизни школы. | |
| 6. Целевая группа: учащиеся, законные представители учащихся, педагоги ГУО «Средняя школа №2 имени А.И. Дубосарского г.п. Шумилино» | |
| 7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: | |
| 1. Сбор исторических материалов: исследовать и собрать документы, фотографии и артефакты, связанные с историей школы. | |
| 2. Создание экспозиций: разработать и оформить тематические выставки, отражающие ключевые моменты и достижения школы. | |
| 3. Организация мероприятий: провести торжественное открытие музея и регулярные экскурсии для учащихся и законных представителей, с целью повышения интереса к истории школы. | |
| 4. Вовлечение сообщества: 1. привлечь учащихся, учителей и законных представителей к участию в проекте; 2. раскрыть значимость проекта; 3. создать чувство общности и принадлежности. | |
| 5. Образовательные программы: разработать и внедрить образовательные программы и мастер-классы, направленные на изучение истории и культуры школы. | |
| 8. Общий объем финансирования (в долларах США): | |
| Источник финансирования | Объем финансирования (в долларах США) |
| Средства донора | 8952 |
| Софинансирование | 1000 |
| 9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Витебская область, г.п. Шумилино, ул. 40 лет Октября, д.16 | |
| 10. Контактное лицо: Ж.И. Рагунович, директор ГУО «Средняя школа №2 имени А.И. Дубосарского г.п. Шумилино», тел.:+375333245599, shumilino-sh2@roo.vitebsk.by | |

Humanitarian project

ESTABLISHMENT OF EDUCATION “SHUMILINO SCHOOL №2 NAMED AFTER A.I.DUBOSARSKY”

| |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 1. Project name: "History in every corner: Museum of our school" |
| 2. Project implementation period: 12 months from the start of implementation |
| 3. Applicant organization proposing the project: State Educational Institution “Secondary School No. 2 named after A.I. Dubossarsky urban settlement |

Shumilino"

4. Project goals:

Creating a school museum that will become a center for preserving and promoting the history of our school, inspiring students to explore their educational heritage

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

1. Formation in students a sense of pride in their school and respect for its history through active participation in museum activities.
2. Conducting excursions and lectures aimed at studying the history of the school, its traditions and achievements, using museum exhibits.
3. Stimulating creative thinking and research skills of students through the creation of exhibitions and projects related to the history of the school.
4. Establish connections with graduates and the local community to collect materials and information about the school that will help create a more complete picture of its history.
5. Organizing events such as open days and thematic exhibitions to draw attention to the school museum and its role in the cultural life of the school.

6. Target group: students and their parents, teachers of the ESTABLISHMENT OF EDUCATION "SHUMILINO SCHOOL №2 NAMED AFTER A.I.DUBOSARSKY"

7. Brief description of activities within the project:

1. Historical Collection: Research and collect documents, photographs and artifacts related to the history of the school.
2. Creation of exhibitions: Develop and design thematic exhibitions reflecting key moments and achievements of the school.
3. Organization of events: Hold the formal opening of the museum and regular excursions for students and parents to increase interest in the history of the school.
4. Community Involvement: Involve students, teachers and parents in the project to create a sense of community and belonging.
5. Educational programs: Develop and implement educational programs and master classes aimed at studying the history and culture of the school.

8. Total funding (in US dollars):

| Source of funding | Amount of funding (in US dollars) |
|-------------------|--------------------------------------|
| Donor funds | 8952 |
| Co-financing | 1000 |

9. Project location (region/district, city):

Republic of Belarus, Vitebsk region, urban settlement. Shumilino, st. 40 Let Oktyabrya, 16

10. Contact person:

Zh.I. Ragnovich, director State Educational Institution "Secondary School No. 2 named after A.I. Dubossarsky urban settlement Shumilino", tel.:+375333245599, shumilino-sh2@roo.vitebsk.by

We will be glad to cooperate!

